

Mahasiswa Akuntansi Unimal Raih Dua Juara Lomba di Pekan Ilmiah Akuntansi



Himatansi Unimal Raih Dua Juara Lomba di Pekan Ilmiah Akuntansi

UNIMALNEWS | Banda Aceh – Himpunan Mahasiswa Akuntansi (Himatansi) Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh melalui mengirimkan delegasi untuk mengikuti Pekan Ilmiah Akuntansi (PIA) yang diselenggarakan oleh Himaka Universitas Syiah Kuala di Banda Aceh, Selasa (01/11/2022).

Unimal mengirimkan empat orang delegasi untuk mengikuti dua lomba dalam kegiatan PIA tersebut. Untuk lomba Accounting Cycle Unimal mengirimkan satu tim yang berjumlah dua orang, yaitu Musyrifatun 'Aini dan Erina Uliartha. Pada cabang lomba public speaking contest Unimal mengirimkan Malika Alya Kasta dan Siti Haliza.

Dari lomba yang diikuti Unimal berhasil mendapatkan prestasi pada Lomba Accounting Cycle dimana Musyrifatun 'Aini dan Erina Uliartha berhasil meraih Juara I. Pada public speaking contest Malika Alya Kasta berhasil meraih Juara I.

Indrayani MSi Ak CA yang merupakan Ketua Prodi Akuntansi Unimal sekaligus dosen pembimbing dari perlombaan ini mengatakan, kegiatan PIA ini diikuti oleh mahasiswa se-Indonesia. Bisa mendapatkan prestasi disini memberikan kebanggaan tersendiri bagi kita, ujar Indrayani.

Menurut Indrayani, dalam Lomba Accounting Cycle tersebut terdapat dua tahap pengerjaan soal, tahap pertama yaitu mengerjakan soal kasus siklus akuntansi yang diberi waktu selama 180 menit, dan untuk tahap kedua para peserta mengerjakan soal akuntansi pilihan berganda yang diberi waktu pengerjaan selama 60 menit. Adapun yang menjadi aspek penilaian dalam lomba Accounting Cycle tersebut adalah 60% dari total poin tahap pertama, dan 40% dari total poin tahap kedua.

Untuk public speaking contest para peserta diberikan waktu selama 10 menit untuk mempresentasikan topik yang berkaitan dengan Economic and Business in the Era of Society 5.0. Malika Alya Kasta mengangkat judul "The Role of Society 5.0 Towards MSMEs in Economic Recovery After Covid-19 in Indonesia". Penilaian dilakukan oleh juri berdasarkan beberapa aspek, yaitu keselarasan tema dengan judul materi public speaking, kejelasan suara serta bahasa, bahasa tubuh, dan keseluruhannya. Untuk Public speaking turut dibimbing oleh Bapak Hanif dan Bu Marina.

Penyerahan reward diberikan pada saat penutupan PIA tanggal 5 November 2022. Musyrifatun 'Aini dan Erina Uliartha menerima langsung Medali dan Sertifikat di aula FEB Universitas Syiah Kuala. Penerimaan Medali dan Sertifikat untuk Malika Alya Kasta pada saat penutupan diwakili oleh Erina Uliartha mahasiswa Unimal yang berhadir dalam acara penutupan PIA di Universitas Syiah Kuala. Tutup Murhaban selaku Ketua Jurusan Akuntansi.[tmi]

Tanggal: 06 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Ekonomi Unimal](#),